

Nilai-nilai Islam, adalah sekumpulan akhlak yang mulia, dan pengetahuan manusia yang luhur dimana dianjurkan dalam syariat, dan dianjurkan agar mempunyai sifat dengannya. Dan tauladan seorang muslim dalam hal itu adalah Nabinya *sallallahu'alaihi wa sallam* yang disifati dengan kata yang lengkap **'Dahulu akhlaknya adalah al-Qur'an'**. Dimana para ulama' dahulu menggali nilai-nilai luhur ini dan telah dibanyak diperbincangkan arti dan dampaknya yang indah pada negara dan manusia. Bahkan bermanfaat baik benda mati, tumbuhan maupun hewan, dan ia adalah sebuah tema akan kejujuran dalam merealisasikannya dan mercusuar pada umat ini dibandingkan dengan seluruh umat lainnya.

Maka agama kita yang lurus, telah datang untuk memberikan kebahagiaan manusia, dengan mensyariatkan hukum dan adab, agar seorang muslim belajar bagaimana dia beribadah kepada Tuhannya, dan bagaimana berinteraksi dengan makhluknya. Siapa yang terbaik dalam beribadah dan terbaik dalam muamalahnya maka dia akan dicintai Allah dan manusia. Dan Allah akan memberikan penerimaan di bumi, dan akan mendapatkan sanjungan indah setelah meninggal dunia. Itulah kondisi orang mukmin sungguh indah baik dalam kondisi hidup maupun sudah meninggal dunia.

Tujuan yang diharapkan dengan menyebarkan arti (yang terkandung didalamnya) dan menyebarkan keutamaan-keutamaannya serta metode untuk mendapatkannya adalah bersegera untuk menguatkan nilai-nilai yang penuh keberkahan ini dan berakhlak dengan akhlak yang mulia dan indah. Serta mempunyai sifat dengan perangai yang bagus dan sempurna untuk kebaikan seluruh alam.

Dari urgensi tadi, dan menjaga dalam rangka memberikan sedikit kontribusi pada tema yang penting ini, maka muncullah kitab ini untuk menutupi kekosongan – semoga dapat menutupinya meskipun hanya sedikit – dalam konten pembahasan nilai-nilai dengan bahasa yang mudah dekat dengan pembaca dan dapat diambil manfaatnya dalam berbagai tingkatan, membantu guru, murid, peneliti, serta spesialis setelah mendapatkan taufiq dan pertolongan-Nya.

Kami memohon kepada Allah keikhlasan dan penerimaan. Serta berterima kasih kepada setiap orang yang memberikan kontribusi dalam proyek ini dengan sebaik-baik balasan. Semoga diterima dan bermanfaat. Sesungguhnya Dia adalah Maha Mendengar lagi Maha Mengabulkan (doa).